



Communiqué de presse

MG Motor prend en charge le bonus écologique 2024 pour ses clients et plus encore

- **MG Motor France va compenser la perte du bonus écologique par une « Prime Electrique MG » de 4 000 € pour tous ses clients particuliers acheteurs de véhicules électrifiés**
- **Pour tous les véhicules éligibles à cette prime en stock jusqu'au 31 janvier, MG Motor France offre 7 000 € de « Super Prime Electrique MG »**
- **« Notre objectif est de rendre la mobilité électrique et les dernières technologies accessibles au plus grand nombre et de permettre aux automobilistes Français de réduire leur empreinte carbone » déclare Haojie Guo, PDG SAIC Motor France**

Courbevoie, le 15 janvier 2024 – **Le constructeur automobile MG Motor France a réalisé une année 2023 sans précédent, dépassant largement tous ses objectifs établis en début d'année, avec 34 441 immatriculations et 88% de ses ventes réalisées par des véhicules électrifiés. Le mode de calcul du bonus écologique ayant changé en 2024, les clients MG se voient privés de cette aide à la transition écologique, aussi MG Motor a décidé de prendre à sa charge le bonus sur toute sa gamme de véhicules électrifiés, 100% électrique et hybrides rechargeables.**

MG Motor a fait de l'accessibilité à la mobilité électrique son cheval de bataille depuis son retour sur le marché Français mi-2020, s'efforçant de proposer une gamme de véhicules doté des dernières technologies, qu'il s'agisse de connectivité ou d'aides à la conduite. Une formule qui fonctionne grâce à une simplification de la chaîne d'approvisionnement et une gamme resserrée. L'accueil enthousiaste des automobilistes démontre l'appétence des citoyens Français pour une mobilité individuelle permettant de réduire son empreinte carbone, avec en 2023 88% de ses 34 441 immatriculations réalisées par des véhicules électrifiés.

Le montant du bonus écologique 2024 n'ayant pas été encore statué, ceci occasionne de nombreuses interrogations chez les acheteurs de véhicules électriques, MG Motor France a décidé de prendre les devants.

Le nouveau mode de calcul du bonus écologique excluant les clients des véhicules assemblés en dehors de l'Union Européenne, MG Motor France a décidé de compenser à tous ses clients particuliers de véhicules électrifiés, la perte de cette aide à la transition vers une mobilité durable.

Une prise en charge qui se traduit par une « Prime Electrique MG » de 4 000 € TTC sur le tarif catalogue, chez tous les distributeurs du réseau MG Motor France, en Métropole ou dans les DROM, lors de l'achat d'une MG4, MG5, MG ZS EV, MG Marvel R ou MG EHS.

En plus de cela, pour tous les véhicules éligibles à la prime électrique MG en stock et jusqu'au 31 janvier, MG Motor vient remplacer le bonus par une « Super Prime Electrique MG » de 7 000 € TTC.

Tous les détails de cette aide à la transition se trouvent sur le site [MGMotor.fr](https://www.MGMotor.fr)



Pour plus d'informations :

Clément LEFEVRE

Responsable Relations Presse & Publiques

MG Motor France

Mobile : +33 6 69 94 51 38

A propos de MG

En 1924, une icône est née. MG, le constructeur automobile britannique est célèbre pour ses voitures « passion », sportives, et d'un bon rapport qualité-prix. En avance sur son temps et sur la concurrence, la voiture de sport britannique classique a attiré l'attention du monde entier : de la MG 14/28 Super Sports originale, conçue par le légendaire Cecil Kimber, à la MG4 entièrement électrique. L'icône renaît aujourd'hui pour une nouvelle ère, repensée, électrifiée et prête pour la mobilité de demain. Depuis 2007, MG est l'un des constructeurs automobiles de SAIC Motor, 7ème groupe automobile mondial. Aujourd'hui, MG connaît une croissance rapide en Europe, en proposant une gamme pratique et abordable. Conçues à Marylebone, près de Londres, et fabriquées dans des usines ultramodernes de plusieurs pays, les MG d'aujourd'hui sont pragmatiques, spacieuses et dotées d'une technologie parfaite pour la vie moderne. Notre combinaison d'ingénierie européenne et de technologie de pointe en matière de VE fera entrer les automobilistes dans une nouvelle ère de mobilité.